

君は高校生キュレーター？ 繁多川公民館に作品を展示！

21



「みんな意見を出していこう！」
先輩が引っ張り、後輩が支えます！

昨年もあった繁多川公民館への作品出展。今年もお声掛けをいただき、昨年とは違った「生徒が企画する作品展」にチャレンジしました！！



**第19回
繁多川公民館まつり
～利用団体連絡会成果発表会～
2025年12月6日(土)**

開催場所：繁多川公民館3階広場、2階、3階ホール

オープニングセレモニー
9:45～1階広場 オーケストラ演奏

展示・体験の部
13:00～16:30
※詳細は裏面をご覧ください。

展示・体験・販売・出店者一覧

- ・キッズ英会話
- ・男の會・タオミング
- ・アーティストアカデミー
- ・パワントリートメント
- ・沙綾帆の真知子高等学校
- ・石田中学校区ほのかの記念式典执行委員会
- ・香春町立公民館連絡会
- ・那須市城内包括実施センター・繁多川
- ・貢和志第三生産委員会委員会
- ・子ども家庭会
- （子ども家庭～都へ、保護者の居場所またねかフア）

展示・体験・販売・出店者一覧

- ・ビブリオサポートいざみ
- ・ハーバーサーフル カモミール
- ・アーティストアカデミー
- ・パワントリートメント
- ・いきいきパン
- ・ラララン♪ほんわかパン
- ・パン・ベーグル・韓国等
- ・レーズタチ・韓国等
- ・あたらしい包子
- ・大型絵本屋の読み聞かせ
- ・豆腐の月

販売の部
12:00～
売り切れ次第終了

販売企画

- ・カレーライス
- ・あげばん
- ・あんぱん
- ・あたらしい包子
- ・パン・ベーグル等
- ・レーズタチ・韓国等

販売企画
「絵本と鉛筆で
ラララン♪ほんわかパン」
(販売20周年の特別企画です)
時間：11:30～12:30
料金：20円 ロード

**大型絵本屋の
読み聞かせ**
11:00～11:30
那須市立公民館

豆腐の月
10:00～13:00
繁多川自治会主催

豊かな郷土の底産づくり推進
ゆめ丘店、豆富園の
那須高原農業振興会

TEL:098-917-3446 (平日) 9時～17時

※舞台、出店など変更になる可能性があります。
※駐車場はありますので、公共交通機関をご利用ください。
※市内線5番又は14番「繁多川」停留所徒歩1分
主催：那須市繁多川公民館利用団体連絡会
共催：那須市立繁多川高等学校
那須市立公民館
那須市立公民館

今年で19回を迎える繁多川公民館まつりが、12月6日土曜日に那覇市繁多川公民館で開催されました。内容は、公民館を利用しているサークルの舞台発表や飲食バザー、展示などが行われました。そこへ、去年から一緒に活動させていただいている「繁多川公民館まつりの展示会」へ今年も参加することができました。

去年は、先生が飾る内容を決めてから、生徒が装飾や作品を展示するという取り組みをしました。そこで今年は「生徒が企画する作品展」という目標を掲げ、「キュレーターを募集しています」という案内を出しました。集まった生徒は、クリエイティブアーツコースの1、2年。展示に向けて何度も話し合いを重ねてきました。

今年で19回を迎える繁多川公民館まつりが、12月6日土曜日に那覇市繁多川公民館で開催されました。内容は、公民館を利用しているサークルの舞台発表や飲食バザー、展示などが行われました。そこへ、去年から一緒に活動させていただいている「繁多川公民館まつりの展示会」へ今年も参加することができました。

去年は、先生が飾る内容を決めてから、生徒が装飾や作品を展示するという取り組みをしました。そこで今年は「生徒が企画する作品展」という目標を掲げ、「キュレーターを募集しています」という案内を出しました。集まった生徒は、クリエイティブアーツコースの1、2年。展示に向けて何度も話し合いを重ねてきました。

「自分達が想像していたよりも沢山の反応を貰うことができて、本当に嬉しい！」

ところで、皆さんにはキュレーターの意味をご存じでしょうか。キュレーターとは美術館や博物館などで資料の収集・研究・管理・展示企画を行う専門家で、日本では「学芸員」と呼ばれます。また、展示のプロデューサーのような存在で、作品の選定・展示コンセプトの立案、配置、広報までを一貫して担当し、その価値や意味を社会に伝える役割を担います。そんなレベルの高い内容に当初困惑感気味だった参加生徒。しかし、話し合いを重ねる内に、「鑑賞者も参加できる内容であること」や「ファイードバックを貰えること」などを重視していく方針に固めることができました。その後、展示する作品を各授業から自分達でアボを取って回収し、最後は無事展示を終えることが出来ました。参加した生徒からは「チームで考えを共有し、実行する大変さを学んだ。真和志高校の広報に繋がる内容を考えることが、何よりも大変だった。」との感想を伺うことができました。